

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Des travaux d'enfouissement des réseaux sont en cours



*Une goudronneuse entre deux maisons de pierre rue de la Bazanne.*

Dans le hameau de Pusignieu, après les rues de la Bazanne et montée de la Crévigne, les habitants de la montée de la Ville vont retrouver le calme avec une rue toute neuve sans câbles au-dessus de leur tête. Les travaux se sont terminés en fin de semaine dernière par la pose de l'enrobé par l'entreprise Spie Batignolles. Dans la continuité, la préparation et la pose de l'enrobé sont en cours rue de Fourvière et des 4 Vies à Creys et d'ici un mois ce sera au tour de la dernière rue de Pusignieu, la montée du Château d'Eau ainsi que la départementale. Les responsables du chantier préfèrent attendre les vacances de Pâques pour ces derniers travaux afin de ne pas gêner les cars scolaires. En effet, la route départementale devra être totalement fermée à la circulation quelques jours.